
Commento del Responsabile della Sezione S  Vele

Non ostante la pioggia, la location dell’Idroscalo ci ha consentito di fare la regata tutto sommato 
all’asciutto.
Le pensiline della tribuna ci hanno infatti riparato degnamente.
Per fortuna un bel vento teso ci ha consentito di fare ben 10 regate.
Oltre alle vecchie conoscenze, che vediamo sempre con grande piacere, abbiamo anche visto delle 
new entry che speriamo vogliano continuare a condividere con noi questo bellissimo hobby.
Abbiamo avuto il piacere di ospitare ben due troupe televisive.
Non dimenticate di vedere il programma di sport su Italia 1 sabato prossimo 5 maggio alle 11 di 
sera.
Un cordiale ringraziamento a Iacopo ed al suo collega operatore, che con grande entusiasmo e 
simpatia ci hanno seguito per tutta la mattina.
Un ringraziamento infine a Luciano ed al board di Navimodel che ci hanno consentito di fare questa 
simpatica manifestazione.

Appuntamento dopo l’estate per la seconda regata.

Paolo Saccenti


